



学校だより

きらいと輝く

令和6年7月号 No. 5 市川市立須和田の丘支援学校



～各学部の取り組み～

小学部の体育発表会、中学部の運動会ともに晴天のなか行うことができました。高等部2、3年生の産業現場等におけるの実習、高等部1年生の事業所見学等を終え、各々が通常日課へと戻ってきました。保護者の皆様ご協力ありがとうございました。

小学部では、6月下旬よりプールの学習が始まりました。プール開き初日が、気温が低く雨天だったことで中止となりましたが、翌週から実施することができました。どの学年も活動を楽しむ姿が見られます。中学部は、1年生は調理実習でホットケーキを作りました。私もいただきましたが、とてもおいしかったです。2年生は校外学習で葛西臨海水族園へ行きました。3年生は7月に事業所見学が計画されています。

高等部は、右ページに書かれているように作業製品の頒布会が計画されています。各作業班は、当日に向けて準備を進めています。各学部ともに、事前準備をしっかり行い、充実した取り組みとなっていると思います。ご家庭で活動について話題にいただけたらと思います。

～高校野球！がんばれ～！ 東京都立青鳥特別支援学校～

先日、東京都立青鳥（せいちょう）特別支援学校のベースボール部が知的特別支援学校では初めて単独チームで第106回全国高等学校野球選手権大会西東京大会に出場というニュースがありました。本校の開校についてPTA総会資料等で目にされた方もいらっしゃると思いますが、本校は、東京の青鳥養護学校（青鳥特別支援学校）に次いで全国で三番目の知的障害養護学校として開校しました。本校と歴史が近く、身近に感じていたので、とても嬉しく思いました。記事を見ますと、最初は、硬式ボールは危険という声があったそうですが、様々な安全対策をして出場が認められたそうです。あきらめないで工夫をし、継続して取り組んできたからこそ生徒たちや先生方の情熱が実ったのだと思います。とても力をもらえるニュースでした。須和田の丘の児童生徒一人一人も、目標に近づけていけるように、本校教職員一同、指導支援してまいります。

校長 芳賀 竜二



<7月の主な行事> 詳細は各学部便り等でご確認ください。

月日	曜	学校・学部行事	月日	曜	学校・学部行事
3日	水	中)夢の教室	11日	木	避難訓練
		高23)進路面談 8日			小6)外食体験
4日	木	中3)二中白百合学級交流			
5日	金	高)須和田マルシェ	17日	水	歯ッピーデー ～18日
8日	月	小)稲越小合同打ち水大作戦	18日	木	給食最終日
10日	水	中1)校外学習	19日	金	終業式11:30(45)下校
		中3)事業所見学 17日	22日	月	夏季休業～8/31

<<各学部の様子>>



小学部 <体育発表会・水遊び学習>

6月は体育発表会や個別課題学習参観がありました。体育発表会当日は、晴天で暑い中ではありましたが、子ども達はこれまでの練習の成果を発揮し、元気に演技したり走ったりできたのではないかと思います。保護者の皆様には、温かく応援して下さい、用具の移動や終了後のテントや杭の片付け等にご協力下さったりしたことに、心から感謝申し上げます。個別課題参観では、担任と1対1で学習する様子をご覧頂けたと思います。ご意見がございましたら、連絡帳等でお知らせください。引き続き、先日配付しました個別の指導計画を基に子どもたちを支援していきます。今後も保護者の皆様と連携を取りながら、子ども達が充実した学校生活を過ごせるように、努めていきます。

中学部 <運動会・夢の教室>

先月は運動会がありました。練習・本番ともに雨の心配が尽きませんでした。運動会当日は天候に恵まれ、最後まで降られることなく無事終わることができました。徒競走に、メガめくり、大玉転がしと生徒たちは皆よく頑張っていました。そして練習の成果を大いに発揮することができました。ひとえに、保護者の皆さまの温かいご声援と、見守りあってのことだと思えます。7月3日には、夢の教室があります。夢の教室では「夢」をテーマに様々な競技の現役選手やOB・OGなどが「夢先生」として夢をもつことやその夢に向かって努力する大切さ、仲間の大切さなどについて話をしてくれます。また、夢先生と体を動かす活動もあります。夢の教室を通して、子どもたちが今後の生活により前向きになってくれたらと思います。

高等部<第1期産業現場等における実習 須和田マルシェにむけて>

6月3～14日に、高等部2、3年生は産業現場等における実習が行われました。学校とは異なる環境で様々な経験をしてきた生徒たちは、一回り成長したように感じました。これからの学校生活では、実習先での経験を活かし、様々な事にチャレンジして欲しいと思います。7月5日には、須和田マルシェが開催されます。今年で4年目となった須和田マルシェは、ニッケコルトンプラザを会場に、作業学習で制作した製品を実際にお客様に販売する機会となります。保護者の皆様も、ご多用の中とは存じますが、ぜひご来場いただき、一生懸命取り組んでいる様子や心を込めて作ってきた製品をご覧になっていただければと思います。

文責：各学部主事

<<お知らせ>>



- 8月8日(木)から16日(金)まで学校閉庁日になります。
- 9月2日(月)始業式です。11:30(45)下校です。
- 9月3日(火)引き渡し訓練があります。詳細につきましては、後日配布されますお知らせをご確認ください。
- 9月18日(水)から25日(水)まで個人面談があります。
- 6月21日(金)より疋田実都里先生(高2-4)が産前休暇に入り、産前補助の杉浦千尋先生が退職されました。産休代替として村山紀子先生が6月21日(金)より着任されました。